

VÍA CRUCIS

4.^a estación

JESÚS SE ENCUENTRA CON MARÍA, SU MADRE

En el camino de la cruz, Jesús descubre entre la multitud a María, su mamá. ¡Qué consuelo habrá recibido Jesús al ver a su madre! ¡Nadie mejor que ella entendía lo que pasaba por su corazón! Y al mismo tiempo, ¡cuánto dolor al ver el sufrimiento de su madre! Se quedaron en silencio, se dijeron muchas cosas, se amaron. Pensemos en el dolor de Jesús... pensemos en el dolor de su madre al ver sufrir así a su hijo... Su corazón estaba como traspasado por una espada de dolor. María acompaña el camino de Jesús, comparte sus dolores y sufrimientos. Ella es la Virgen Madre Dolorosa.

Te pedimos, María, que nos enseñes a acompañar al que sufre, a sufrir con el dolor de los otros. Te pedimos por todas las familias que están hoy sufriendo, por todos los niños del mundo que viven situaciones de dolor, para que los acompañes con tu amor maternal.



**¡TE ADORAMOS, CRISTO, Y TE BENDECIMOS, PORQUE
POR TU SANTA CRUZ REDIMISTE AL MUNDO!**